Une soucoupe volante? Traversant le Brûle, M. René Pailleux, jardinier de la ville, trouva un enfin qui lui parut bizarre : il alla le porter au commissariat de police. C'est un cylindre métallique d'environ 30 cm. de haut, muni de trois ailettes. A l'intérieur se trouvent trois

lampes, genre lampes de T.S.F. Le tout était accroché à un parachute ayant à peu près 1 m. 50 de diametre. Personne n'a vu l'appareil dans les airs, mais il est probable que les ailettes actionnent un petit moleur

et que les lampes s'allument. Le parachute éclaire doit alors présenter l'aspect d'une... souroupe volante. Précisons, d'après la fiche trouvée à l'intérieur, qu'il s'agit d'un appareil expérimental appartenant à une sociét de météo.